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 2023 年 新年ご挨拶  
 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。初詣は、宇美神社

にお参り致しました。宇美神社の主祭神の布都御魂神(ふつのみたまのかみ)は記紀神話に現れ

る霊剣の神であり、荒ぶる神を退ける力を持つといわれお参りすると諸々悪縁消除が叶うとさ

れています。 

 

本年は、当社にとって「マーケットイン」を着実に進める年になります。「マーケットイン」

とは製造メーカーである当社が商品を製造し企業に販売する従来のスタイルではなく、証書フ

ァイルを実際に購入して頂く企業そして使用される消費者から使い勝手についてお聞きし、新

たな付加価値の提案に努めてまいります。そして求められていることは商品のみではなく、商

品をどのように使い企業価値を高め物語（ストーリー）を消費者へ伝えることができるか、よ

り消費者に喜んで頂けるかということです。昨年は、一般社団法人全国不動産協会と提携を結

び、不動産業界への更なる貢献ができる機会を幸運にも得るエポックメイキングな年になりま

した。昨年資源価格が高騰し、今後は地政学リスクを考慮し安定供給に繋がる日本製の商品が

求められています。長期的な視点を持ち、お客様に役立つことを追求していきます。 

 

私たちが暮らす島根県出雲市は 2050 年二酸化炭素排出実質ゼロを目指し「ゼロカーボンシテ

ィ」への挑戦を宣言しています。また、出雲市には「出雲大社」を始め夕日の絶景地である「日

御碕灯台」「稲佐の浜」が存在し多くの観光客が訪れています。自然豊かな出雲の地をこれから

も私たちは護り続けてまいります。 

 

昨今、SDGs を意識し持続可能で地球環境にやさしい製品づくりが求められる時代になりまし

た。当社の証書ファイルには、再生 PVC 素材を使用し今まで以上に再生由来の商品比率を増や

してまいります。PVC 素材の 60%は塩から出来ており、一般家庭の水道管にも使われている耐久

性もある素材です。昨今の気候変動による気温上昇という問題に目を背けることなく対応でき

る部分から率先して行動していかなくてはなりません。当社では、従来から証書ファイルを販

売する際、証書ファイルを OP 袋や紙袋に入れて販売することを基本的に行っていません。今年

も今まで以上に過剰包装の廃止及び削減を徹底し、省資源化を徹底します。また、デジタルの

力を駆使しお客様とのオンラインミーティングや WEB カタログを実施し、二酸化炭素排出実質

ゼロを目指します。 

 

最後になりますが、皆さんのご健勝とご多幸を心より祈念して、新年の挨拶とさせて頂きま

す。ご縁の地より、新たな冒険・新たな挑戦に挑み続けます。 






